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第２回美里町農業委員会定例総会 

 

１ 開 催 日 平成２９年２月２４日(金)午後１時３０分から午後３時２８分 

 

２ 開催場所 美里町南郷庁舎２階 庁議室 

 

３ 出席委員（２０名） 

   １番 佐々木 裕一   ２番 佐藤  清   ３番 遊佐 恭一 

   ４番 久道 雄悦   ５番 伊藤 惠子   ６番 後藤 幸太郎 

   ７番 髙橋 繁廣   ８番 三浦 淳子   ９番 伊藤 雄一 

  １０番 大﨑 幸信  １１番 福田 なほ子  １２番 柴山 真二 

  １３番 小野 保裕  １４番 邉見 勝寿  １５番 鈴木 龍一 

  １６番 鈴木 幸博  １７番 我妻 卓美  １８番 髙橋 建一 

  １９番 大友 重善  ２０番 渡邉 雅光 

 

  欠席委員（なし） 

 

４ 報告事項 

  １ 農家相談日について 

  ２ 使用賃貸借権の合意解約による通知について 

  ３ 農地法第１８条第６項の規定による通知について（賃貸借権の合意解約） 

  ４ 利用権設定の合意解約による通知について 

  ５ 非農地証明願について 

  ６ 農用地の形状変更届出について 

 

５ 議事 

  第１号議案 農地法第３条の規定による許可申請の許可について 

  第２号議案 農用地利用集積計画書審議について 

  第３号議案 農地中間管理事業の推進に関する法律第１９条第３項による意見に 

        ついて 

  第４号議案 農地法第５条第１項の規定による許可申請の意見決定について 

  第５号議案 下限面積（別段の面積）の設定について 

  第６号議案 美里町の農業経営基盤強化の促進に関する基本的な構想の変更につ

いて 

 

６ その他連絡・報告事項 

  １．平成２９年２月事業報告について 
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  ２．平成２９年３月事業予定について 

  ３．その他 

 

７ 職務代理 閉会挨拶 

 

８ 農業委員会事務局職員 

  事務局長 佐 藤 吉 則 

  事務次長 菊 地 和 則 
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９ 会議の概要 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

鈴木（幸）委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 只今から、平成２９年第２回農業委員会総会を開会いたします。 

開会に当たりまして、会長からご挨拶をお願いいたします。 

 

 （挨拶内容省略） 

 

 ありがとうございました。 

 議事進行につきましては、美里町農業委員会会議規則第５条によりまして、

会長が議長となり議事を整理するとありますので、会長、よろしくお願いい

たします。 

 

 それでは、只今より第２回美里町農業委員会総会を開きます。 

 

 本日の出席委員は２０名であります。農業委員会に関する法律第２７条第

３項の規定を満たしておりますので総会は成立しております。 

 

 次第の３番、議事録署名委員の選任でございます。会議規則第１５条１項

の規定により２名を議長より指名をいたします。８番三浦淳子委員、９番伊

藤雄一委員のお二人にお願いいたします。 

 

 次第の４番、報告事項に入ります。 報告事項１、農家相談日について 

２月６日と２月２０日の２日間開催しております。担当委員の方に報告をお

願いいたします。 

 

 ２月６日の相談日についてご報告を申し上げます。２月６日午前９時より

渡邉会長、１５番鈴木龍一委員、１６番私鈴木幸博の３名で対応しました。

当日は誰も来ないのかと思いましたら、１１時５０分頃これから参りますの

で相談を受けていただきたいとの電話があり、一件相談がありました。●●

地区の●●●●さんがいらっしゃいまして、現在の農地を息子に名義を変え

たい、出来れば売ってもよろしいという相談でしたが、現在●●の●●●●

●●と利用権を結んでいる農地で４月が更新時期となっております。今後自

分がどうなるのか分からないという相談内容ですが、元気な方ですので、売

買などを考えているようであれば、無理に解約等はせずに、４月に再度●●

●●●●とご自分の名前で利用権を更新してはいかがですかとの指導をいた
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議長 

 

 

我妻委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

しました。私と同じ地区の方なので、今後何かありましたら地元の委員が対

応するとのことで相談を終えております。以上です。 

 

 ご苦労さまでございました。続きまして、２月２０日の相談日について報

告いただきます。 

 

 ２月２０日は、午前９時から１２時まで大友職務代理、髙橋（建）委員と

私我妻が担当いたしました。相談件数が２件ありまして、先ず１件目は、●

●地区の●●●●さんで、農地は●●市にあるのですけれども、７０アール

の内２０アールは売約済みで５０アールも処分したいとの話でした。土地が

●●市になるので当然●●市の農業委員会になるのですけれども、前回こち

らに来た際に●●市に相談して下さいと話したら、●●市では、美里町にな

るとの話を受けたという事でどちらでの対応となるのかと怒り心頭でしたが、

事務局から●●市に電話を掛けたらそちらで対応するという事でした。●●

さんとしては、電話の対応していた人の名前を教えてほしいとのことで、●

●市農業委員会の担当者の名前を教えたら安心し、そちらに伺うとの事でし

た。 

２件目は、●●の●●さんという方で、屋敷内に畑が１反歩程度あるので

すけれども、昨年旦那さんも亡くなって、東京の娘の所に５年間くらい行っ

てくる予定なので、その間この畑を管理してくれる方はいないかとの話でし

た。屋敷内とのことで、勝手に入ることも大変と考えましたが、利用権を組

んでいる方が、近くの●●さんですので、その方に相談してくださいと話し

ました。最近、●●さんと会う機会がありまして、●●さんと話しをして、

●●さんは出来ないとの話でしたので、もう一人の近所の人と３人で話をし

て、その方がこれから対応するとのことで話がまとまりました。以上です。 

 

 ２日間相談日担当の委員の方、本当にご苦労さまでございました。 

 続きまして、２番使用貸借権の合意解約による通知について、３番農地法

第１８条第６項の規定による通知について（賃貸借権の合意解約）、４番利

用権設定の合意解約による通知について、一括で事務局より報告をいただき

ます。 

 

 報告事項２、３、４について、議案書に記載のとおり説明を行った。 
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議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

鈴木（龍）農地

保全委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 報告事項の件数が多いので、一応報告事項１番から４番まで、今までの報

告内容について、不明な点があったら承りたいと思います。再度説明をいた

しますので、ございませんでしょうか。 

 

 なければ、報告事項の５番に進んでよろしいですか。 

 

 （はいという声あり） 

 

 それでは、報告事項の５、非農地証明願について、事務局より報告を願い

ます。 

 

 報告事項５について、議案書に記載のとおり説明を行った。 

 

 ありがとうございました。ただいま事務局より話がございましたが、２月

１６日に農地保全委員会にて現地の確認等々行っております。農地保全委員

会委員長より報告をお願いします。 

 

 農地保全委員会は今月も、小野保裕委員、邉見勝寿委員、そして委員長で

ある私鈴木の３名が担当し、渡邉会長、大友職務代理、事務局から佐藤局長

と菊地次長の計７名により２月１６日に現地調査を行いました。 

 番号４につきましては、現地は北浦地区の●●、●●●●の南側に位置し

ております。奥にある畑に行くための通路で、２０年以上経過していること

から特に問題は見あたらず現地調査終了後、速やかに証明書を発行するよう

事務局に指示しました。 

 また、番号５につきましては、現地は北浦地区の●●、●●●の南西側に

位置しております。現在新築中でございますが、以前住んでいた住宅の時か

ら一部、基礎が農地にはみ出ており、２０年以上経過していることから現地

調査終了後、事務局に証明書を発行するよう指示いたしました。以上でござ

います。 

 

 ありがとうございます。 続きまして、報告事項６番、農用地の形状変更

届出について事務局より説明願います。 

 

 報告事項６について、議案書に記載のとおり説明を行った。 
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議長 

 

 

鈴木（龍）農地

保全委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

髙橋（建）委員 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

議長 

 

 ６番農用地の形状変更届出についても、２月１６日の農地保全委員会で現

地の確認を行っています。委員長より報告願います。 

 

 番号２につきまして、現地は中二郷地区の●●●●に位置しておりまして、

面積は９４９平方メートルで、隣接している農地と同様、大豆を作付けする

計画のようでございます。連坦して大豆を作付けすることから特に問題も見

あたらず許可相当と見てきました。 

 番号３につきましては、現地は南小牛田地区の●●、●●●●●●の駐車

場南側に位置しております。面積は２，３３１平方メートルで、土盛りをし

て露地野菜を作付けする計画であり、特に問題も見あたらず許可相当と見て

きました。ここは、一部土盛りをしているようですけれども、残土で行って

いるようなので、畑地にするという事ですので畑地に適するような土を入れ

てもらいたいと農地保全委員会で話を出しておりますので、よろしくお願い

い 

します。 

 番号４につきましては、現地は荻埣地区の●●●に位置しております。面

積は３，８９８平方メートルで、既に畑地の状態であることから、今後は畑

作の野菜を作付けする計画であるようでございます。農地の状態も良好で、

特に問題は見あたらず許可相当と見てきました。以上でございます。 

 

 ご苦労さまでございました。 非農地証明願について、農用地の形状変更

届出について、一括で報告をいただきましたが、不明な点があれば再度説明

をいたします。ございませんか。１８番髙橋委員。 

 

 形状変更の３番ですけれども。今報告あったように農地対策委員会のほう

で９月とか１０月ですね、回って歩く時に、見たほうがいいのではないかな

と思います。 

 

 事務局お願いします。 

 

 了解しました。 

 

 それでは、この形状変更届出の３番につきましては、今後農地パトロール
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髙橋（建）委員 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

等で現地を確認して行くということでございます。髙橋建一委員よろしいで

すね。 

 

 はい。 

 

 そのほかございませんか。 

 

（なしという声あり） 

 

 なければ、報告事項を閉じてよろしいですか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 それでは、次第の５番議事に入ります。 

 第１号議案「農地法第３条の規定による許可申請の許可について」を議題

といたします。事務局より説明を願います。 

 また、あわせて農地法３条調書についても説明をいただきます。 

 

 第１号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。 

 

 事務局の説明を終了し、第１号議案について審議をいたします。質疑あり

ませんか。ございませんか。 

 

（なしという声あり） 

 

 質疑なしと認め、採決に入ります。 

 第１号議案「農地法第３条の規定による許可申請の許可について」賛成の

方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認め、第１号議案は原案どおり許可といたします。 

 

 続きまして、第２号議案「農用地利用集積計画書審議について」を議題と
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事務局 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

いたします。 

事務局より説明願います。 

 

 第２号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。 

 

 次に入る前にここで休憩をします。 

 ４５分まで休憩をいたします。（１４：３５） 

 

 それでは、再開をいたします。（１４：４５） 

 １０番大﨑委員より退席の申し出がありましたので、許可をいたします。

よろしいですね。 

 

 （はいという声あり） 

 

 ただいまの出席委員１９名でございます。 

 定足数に達しましたので、第２号議案について続けて審議に入ります。 

 事務局の説明が終了いたしましたので、審議に入ります。初めに、議案番

号３７番、議案番号６２番、議案番号６５番から８５番の２３議案を除いた

３４議案について審議をいたします。質疑ありませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 

 質疑なしと認め採決に入ります。 

 もう一度繰り返して申し上げます。議案番号３７番、議案番号６２番、議

案番号６５番から８５番の２３議案を除いた３４議案について、賛成の方の

挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 

 続きまして、議案番号６２番について審議をいたしますが、農業委員会等

に関する法律第３１条により５番伊藤惠子委員の退席を求めます。 
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議長 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

議長 

 

 

後藤委員 

 

 

 休憩します。（１４：４７） 

 

 再開します。（１４：４７） 

 

 議案番号６２番について審議をいたします。 

 質疑ありませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 

 質疑なしと認め、採決に入ります。 

 議案番号６２番について、賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 

 休憩します。（１４：４８） 

 

 再開をいたします。（１４：４８） 

 

 続きまして、議案番号３７番、議案番号６６番から８５番までの２１議案

について審議をいたしますが、農業委員会等に関する法律第３１条により９

番伊藤雄一委員の退席を求めます。 

 

 休憩をいたします。（１４：４９） 

 

 再開をいたします。（１４：５０） 

 

 議案番号３７番、議案番号６６番から８５番までの２１議案について、審

議をいたします。質疑ありませんか。６番、後藤幸太郎委員。 

 

 渡辺孝好さんの借入地ですが、８１番、８３番、８５番の借入地の面積は

再設定ですが、それでよろしいでしょうか。 
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議長 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 今後藤委員の質問は、議案番号８１番、８３番、８５番の譲受人●●●●

さんの借入地の面積が１０３アールとなっているので、これで良いかという

ことですね。 

 

ちょっと休憩をいたします。（１４：５１） 

 

 再開します。（１４：５１） 

 

 ６番、後藤幸太郎委員の質問にお答えします。●●●●さんは再設定にな

るのですけれども、前回契約の満了の日、いわゆる期限が切れてから日数が

経っていたわけです。それで、基盤法は、満了になれば次の日から耕作権が

所有者に戻るため、厳密には新規になるのですけれども、こうした場合、そ

れを新規として扱って良いかどうか。ここで、新規と再設定の違いが出てく

るのですけれども、再設定でありながら農地台帳上は一旦借入地が減るとい

う現象が起こります。今後そのような場合は新規扱いにするか、それとも所

有地、借入地全ての農地を全部計算し直しの上、経営面積を組み替えて再設

定にするのか、どちらかに統一しなければならないと思います。 

 

 今事務局から実質上の面積の不足分ということで説明ありましたが、６番

後藤委員よろしいですか。 

 

（はいという声あり） 

 

 そのほかございませんか。 

 

（なしという声あり） 

 

 なしということでございますので、採決に入ります。 

 賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 
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議長 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

議長代理 

 

議長代理 

 

議長代理 

 

 

 

 

議長代理 

 

 

 

 

議長代理 

 

議長代理 

 

議長代理 

 

議長 

 

議長 

 休憩します。（１４：５４） 

 

 再開いたします。（１４：５４） 

 

 続きまして、議案番号６５番について審議いたします。 

 農業委員会等に関する法律第３１条により２０番渡邉が 退席します。退

席をし、休憩後は１９番大友職務代理と議長を交代し審議をいたしますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 休憩します。（１４：５５） 

 

 それでは、再開いたします。（１４：５５） 

 

 議長を渡邉会長より休憩後は大友が交代して議事を進めます。 

 

 それでは、議案番号６５番について審議をいたします。 

 質疑ございませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 

 質疑なしと認め、採決に入ります。 

 議案番号６５番に、賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 

 休憩後は議長を渡邉会長と交代いたします。 

 

休憩いたします。（１４：５６） 

 

 再開いたします。（１４：５６） 

 

 議長を１９番大友職務代理者と交代いたしました。 
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議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 それでは、第２号議案「農用地利用集積計画書審議につきまして」は、５

６議案全て賛成ですので、原案どおり許可とし、町長に報告をいたします。 

 

 続きまして、第３号議案「農地中間管理事業の推進に関する法律第１９条

第３項の規定による意見について」を議題といたします。 

 事務局より説明願います。 

 

 第３号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。 

 

 事務局の説明が終了しましたので、審議に入ります。第３号議案について

質疑ありませんか。ございませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 

 質疑なしと認め、採決に入ります。 

 第３号議案について賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 

 第３号議案「農地中間管理事業の推進に関する法律第１９条第３項による

意見について」は、原案どおり意見を付して農地中間管理機構へ進達をいた

します。 

 

 続きまして第４号議案「農地法第５条第１項の規定による許可申請の意見

決定について」を議題といたします。 事務局より説明を願います。 

 

 第４号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。 

 

 事務局の説明が終了いたしましたので、２月１６日に実施いたしました農

地保全委員会による現地確認調査結果について、鈴木委員長より報告をいた

だきます。 
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農地保全委員会

委員長（鈴木

（龍）委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 それでは、私の方から報告をいたします。４号議案の番号１につきまして、

現地は北浦地区の●●、●●●●●●の南側に位置しております。非農地証

明願の番号４と関連がございます。転用目的は苗木の生産と太陽光ソーラー

システムの設置でございます。農地区分については第３種農地であり、隣接

する住民からも同意されていることから、特に問題は見あたらず許可相当と

見てきました。 

 番号２につきましては、現地は駅東二丁目に位置しており、転用目的は駐

車場及び道具置場です。農地区分については第３種農地であり、特に問題は

見あたらず許可相当と見てきました。 

番号３におきましては、現地は福ヶ袋地区の●●、●●●●地区の境界付

近に位置しており、転用目的は一般住宅の建築です。農地区分については第

２種農地であり、特に問題は見あたらず許可相当と見てきました。 

続きまして番号４について、現地は青生地区の●●●に位置しており、転

用目的は駐車場及び資材置き場です。農地区分については第２種農地ですが、

特に問題は見あたらず許可相当と見てきました。 

番号５につきましては、現地は番号４と関連がある駐車場でございます。

番号４と関連しているため、詳細は割愛しますが、特に問題は見あたらず許

可相当と見てきました。 

番号６につきまして、現地は北浦地区の●●●、●●●●の南西側に位置

しており、転用目的は社員用の駐車場です。農地区分については第３種農地

であり、特に問題は見あたらず許可相当と見てきました。 

続いて番号７について、現地は下二郷地区の●●●●に位置しており、転

用目的は畜舎と堆肥舎の設置です。平成２８年１２月の定例総会において、

南郷農業振興地域整備計画の変更について諮問を頂いた農地であり、農地区

分については第１種農地です。周辺の住民から同意されており、特に問題は

見あたらず許可相当と見てきました。なお、写真がございますので審議のほ

どお願いいたします。以上です。 

 

ご苦労さまでございました。 

 事務局の説明、保全委員会の報告が終了いたしましたので、審議に入りま

す。質疑ありませんか。ございませんか。 

 

 （なしという声あり） 
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議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 質疑なしと認め、採決に入ります。 

 第４号議案「農地法第５条第１項の規定による許可申請の意見決定につい

て」賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認め、第４号議案は許可相当と意見を付して、宮城県知事に進

達をいたします。 

 

 続きまして、第５号議案「下限面積（別段の面積）の設定について」を議

題といたします。 

 事務局から説明を願います。 

 

 第５号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。 

 

 事務局からの説明が終了いたしましたので、審議をいたします。質疑あり

ませんか。 

 

 （なしという声あり） 

 

 質疑なしと認め、採決に入ります。 

 第５号議案「下限面積（別段の面積）の設定について」賛成の方の挙手を

求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 第５号議案は、原案どおり決定といたします。 

 

 続きまして、第６号議案「美里町の農業経営基盤強化の促進に関する基本

的な構想の変更について」を議題といたします。 

 事務局に説明を求めます。 

 

 第６号議案について、議案書に記載のとおり説明を行った。 
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議長 

 

 

 

髙橋（建）委員 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 事務局の説明が終了いたしました。恐らく委員各位熟読されていたのかな

というふうに思います。第６号議案について審議をいたします。第６号議案

について質疑ありませんか。１８番髙橋委員。 

 

 今年で減反政策も終わるようですけれども、それに伴っていろいろな減反

に伴う補助金とかが今後どのようになるのか、まだ定まってはございません

が、利用権の賃借料は、現在、参考賃借料ということで毎年農家の方に提供

している農作業標準料金表と一緒に出しているんですけれども、今後もそれ

は続けていくのかどうかお聞きしたいと思ってございます。以上です。 

 

 平成２９年で生産調整等終了するということの絡みの中で、賃借料をこれ

からも参考賃借料として提示していくのかどうか、という質問だと思います。

事務局答弁できますか。 

 

 ちょっと休憩します。（１５：２４） 

 

 再開します。（１５：２５） 

 

 事務局より答弁願います。 

 

 それでは、１８番髙橋建一委員の質問にお答えいたします。 

 順序は逆になりますが、最初の参考賃借料の関係ですが、これは後で説明

しようかと思っていたのですが、実は農政対策委員会で議題として上がりま

して、手元に本日の資料としてピンク色のものがありますが、先ほどの農業

の基本構想の絡みもありますが、基本構想は大きくは変わりません。生産調

整等の大きな変更はこれからになるのですけれども、現状ではまだ大きな金

額の変更等はないということでございまして、参考賃借料につきましては今

回は据え置きという形で農政対策委員会では意見がまとまっております。 

 それから今後の農政の関係のことかと思いますけれども、今後につきまし

ては、生産調整が終わると皆さんお思いですけれども、国による配分が終わ

るということですので、これが県になるのか、美里町の農業再生協議会にな

るかはこれからでございますので、その辺を見据えながら参考賃借料の変更

が必要な場合には、また農政対策委員会で審議するようになるかと思います。
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髙橋（建）委員 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

髙橋（建）委員 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

議長 

現状では以上となります。 

 

 参考賃借料もですか。 

 

 参考賃借料は国の農業行政と関連しますので平成２９年につきましては、

大きい変動はないということで従来通りと考えております。 

 

 先ほどの髙橋建一委員の質問は大切なことでございます。平成２９年また

は今後の方針、県や町の再生協議会等の動きもよく見据えながら、農政対策

委員会で協議をして、今後も参考賃借料として出していくかどうかも含めて、

協議してまいりたいと考えますので、皆様方からも良いご提案を拝借したい

と考えますので、よろしくお願いいたしたいと思います。髙橋建一委員よろ

しいですね。 

 

 はい。 

 

 そのほかございませんか。 

 

（なしという声あり） 

 

 なければ、採決に入ってよろしいですか。 

 

（はいという声あり） 

 

 それでは、第６号議案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

 （委員全員の挙手を確認） 

 

 全員賛成と認めます。 

 

 第６号議案「美里町の農業経営基盤強化の促進に関する基本的な構想の変

更について」は、原案どおり可とし、町長に報告をいたします。 

 

 以上で議事の一切を終了いたします。 
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議 事 録 署 名 

上記、第２回定例総会の議事録に相違なきことを認め署名、捺印する。 

 

 

平成２９年  月  日 

           

   会      長   

             

 署名委員  ８番   

              

署名委員  ９番   

 


